



6 Pièces

200 m²

Réf. 760V

760 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

www.leportellanche.com

résidences immobilier

Cagnes sur mer secteur Sainte-Colombe - Travaux, maison de maçon mitoyenne d'environ 200 m2 habitables, construite en 2012 sur un terrain de 826 m2. Proche Polygone et commerces de bouche ainsi que des axes routiers, cette maison en excellent état propose trois chambres dont une en suite avec salle de bain. Des volumes généreux et atypiques pour le salon avec cheminée et mezzanine et prolongé par une terrasse plein sud. Côté extérieur, une terrasse ombragée avec barbecue et four à pizza, potager, jacuzzi en pierre et accueil pour garer de nombreux véhicules. Au rez-de-chaussée, une buanderie, ...

Cagnes sur mer sector Sainte-Colombe - Travaux, semi-detached mason's house of approximately 200 m2 of living space, built in 2012 on a plot of 826 m2. Near Polygone and food shops as well as main roads, this house in excellent condition offers three bedrooms, one of which is en suite with bathroom. Generous and atypical volumes for the living room with fireplace and mezzanine and extended by a south-facing terrace. Outside, a shaded terrace with barbecue and pizza oven, vegetable garden, stone jacuzzi and reception to park many vehicles. On the ground floor, a laundry room, a large garage / ...

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.Laportefranche.com



www.residences-immobilier.com



www.Laportefranche.com



www.Laportefranche.com